

Niehoff-Garden

Verstärkt sein Vertriebsteam

Donnerstag, 11.04.2019

Niehoff-Garden hat sein Vertriebsteam zum 1. April mit Erich Kratzer (Foto) verstärkt. „Das Geschäftsfeld entwickelt sich gut bei Niehoff und man brauchte dringend Verstärkung“, so der Vertriebsleiter von Niehoff-Garden, Burkhard Temme.

Kratzer hat bei Neubert in Hirschaid Erfahrungen auf der Handelsseite gesammelt – auch dort schon als Abteilungsleiter für Gartenmöbel. Anschließend hat er viele Jahre im Vertrieb auf der Anbieterseite gearbeitet, zuletzt bei MWH, wo er für Deutschland und Österreich verantwortlich war.

Verstärkt sein Vertriebsteam

Links

- [Niehoff-Garden](#)